## Diamantene Hochzeit in Rommersheim

Am 28.05.2013 konnten die Eheleute Hedwig und Josef Heck aus Rommersheim das Fest der diamantenen Hochzeit feiern. Zu diesem seltenen Fest, das zuletzt vor über 30 Jahren in Rommersheim gefeiert wurde, gratulierten die Familie, Verwandte, Nachbarn und Bekannte. Die Glückwünsche der Ministerpräsidentin, des Landrates und der Verbandsgemeinde überbrachte Bürgermeister Aloysius Söhngen. Für die Ortsgemeinde gratulierte Ortsbürgermeister Helmut Nober. Am 06.07.2013 wurde die diamantene Hochzeit nochmals, beginnend mit einem Gottesdienst, gebührend gefeiert. Das Festamt wurde von der Familie und dem Kirchenchor mitgestaltet. Anschließend gratulierten der Musikverein und der Kirchenchor mit einem Platzkonzert vor der Kirche, bevor dann mit vielen geladenen Gästen dieser Ehrentag bei strahlendem Sonnenschein gefeiert wurde.

Wir wünschen dem Jubelpaar noch viele schöne gemeinsame Jahre, bei hoffentlich bester Gesundheit.



vorne: Eheleute Hedwig und Josef Heck

h.l.: Verbandsgemeindebürgermeister Aloysius Söhngen

h.r.: Ortsbürgermeister Helmut Nober



Musikverein Rommersheim mit Jubelpaar



Kirchenchor Rommersheim mit Jubelpaar